

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Dari pembahasan yang telah diuraikan di atas serta berdasarkan data yang peneliti peroleh dari penelitian sebagaimana yang telah dibahas dalam skripsi ini. Maka dapat di tarik kesimpulan sebagai berikut:

Peran yang diberikan dari usaha topi purun yang dikerjakan oleh ibu-ibu perajin tersebut sebagian perajin topi purun berpendapat menurut mereka cukup untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari dalam keluarga, sebagian lagi berpendapat bahwa pendapatan sebagai perajin topi purun hanya mencukupi untuk memenuhi kebutuhan beberapa hari saja. Ini berarti mereka semua menggunakan pendapatan untuk kebutuhan primer bukan untuk kebutuhan bersifat berlebihan seperti untuk ke inginan yang bersifat bermewah-mewahan.

Adapun kendala-kendala pembuatan topi purun yang dihadapi oleh ibu-ibu perajin topi purun hampir semua berpendapat bahwa sulitnya bahan baku jika terjadi musim kemarau yang mengakibatkan tanaman purun terbakar dan tidak dapat tumbuh. Sedangkan untuk kendala-kendala dalam pemasaran topi purun, ibu-ibu perajin topi purun berpendapat bahwa tidak ada kendala saat pemasarannya karena pembelinya langsung datang kerumah perajin setiap seminggu sekali.

B. Saran

Berdasarkan dari hasil penelitian tersebut, maka saran-saran yang dapat peneliti berikan yaitu sebagai berikut:

1. Untuk perajin topi purun di desa Baringin A Kecamatan Candi Laras Selatan Kabupaten Tapin hendaknya agar selalu mempertahankan dan mengembangkan usaha topi purun ini agar topi purun dikenal lebih luas lagi.
2. Untuk pemerintah dan aparat desa Baringin A, melihat dari banyaknya minat masyarakat untuk melakukan usaha kerajinan topi purun hendaknya agar memberikan perhatian secara khusus kepada para perajin di Desa Baringin A Kecamatan Candi Laras Selatan Kabupaten Tapin. Misalnya, membentuk kelompok untuk para perajin dan memberikan bantuan untuk mengembangkan usaha kerajinan topi purun.
3. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan untuk mengkaji lebih banyak sumber maupun referensi yang terkait dengan peran ibu rumah tangga dalam meningkatkan ekonomi keluarga agar hasil penelitiannya dapat lebih baik.